

DRANER (Jules Jean Georges Renard)

Paris Assiégé Scènes de la Vie Parisienne pendant al Siège

Référence : 4461

Paris au Bureau de L'Eclipse 1871 Première édition. Complète. Chemise cartonnée avec dos en tissu. Une copie du titre a été collée sur la première page. A l'intérieur se trouvent le titre et 31 planches. (Complet). La reliure présente une perte à un coin, ainsi qu'une perte de tissu en surface au dos. L'illustration est un peu plus foncée. A l'intérieur, les 32 feuilles colorées à la main sont en très bon état. Il y a un petit assombrissement sur la feuille de titre, et une légère manipulation sur les bords des feuilles, mais l'ensemble est en très bon état. Quelques feuilles portent un petit cachet de librairie viennoise au verso. Caricatures de la vie à Paris pendant le siège de Paris en 1870/71. 340 x 255 mm

Commentaire : First edition. Complete. Hardback folder with cloth spine. The front board has a copy of the title pasted down. Inside are the title plus 31 plates. (Complete). The binding has loss to one corner, and loss of some surface cloth to the spine. loss to the corners of the front cover illustration. Some darkening to the illustration. Inside, the 32 hand coloured sheets are in very good condition. There is a little darkening to the title sheet, and slight handling to the edges of the sheets, but overall in very nice shape. A couple of the sheets have a small Viennese bookshop stamp to the verso. Caricatures of life in Paris during the siege of Paris in 1870/71. 340 by 255mm (13œ by 10 inches). .

Année 1871

Prix : **200,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4461>